

## **RAPPORT ANNUEL 2017**

## VICARIAT ÉPISCOPAL

Le point de vue que la collaboration œcuménique est incontournable n'a rien de neuf. À une époque où le nombre de membres baisse ou stagne, les Églises seront uniquement prises au sérieux par de nombreuses personnes si elles parlent d'une seule voix. En cette année de l'anniversaire de la Réforme et du jubilé de Frère Nicolas, les confessions ont collaboré probablement plus souvent que jamais.

Ainsi, le vicariat épiscopal a mené des discussions théologiques avec les personnes responsables des Églises réformées Berne-Jura-Soleure. Une délégation de l'Église catholique a participé à la Fête de la Vision des Réformés en septembre ainsi qu'à d'autres manifestations. La responsable régionale Edith Rey-Kühntopf a aussi donné l'homélie de patronage dans l'église chrétienne catholique de Sts. Pierre et Paul à Berne.

La collaboration œcuménique a été importante et intense dans le domaine de l'aumônerie à l'hôpital et en prison. Il s'agit ici de prendre position avec toute la force des Églises chrétiennes pour que ce travail important conserve également sa place à l'avenir. Car certains homes et hôpitaux ont précisément tenté de faire des économies en matière d'aumônerie hospitalière, malgré l'obligation légale claire (art. 15a et b).